



NOTA DE PRENSA

SE APERTURAN PROPUESTAS PARA AUDITORÍA A ESTADOS FINANCIEROS DE PROYECTOS DE AGUAS RESIDUALES QUE BANCO MUNDIAL EJECUTA EN GUAYAQUIL

EMAPAG-EP realizó la apertura de sobres con las propuestas financieras para la Auditoría a los Estados Financieros Especiales de los proyectos que ejecuta el Banco Mundial en Guayaquil, por el ejercicio terminado al 31 de diciembre de los años 2023, 2024, 2025 y al 30 de agosto del 2026.

Se auditarán las obras Universalización del Alcantarillado Sanitario y Tratamiento de Aguas Residuales del sistema sur de la ciudad, Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales Las Esclusas y Los Merinos y sus componentes complementarios,

Presentaron sus propuestas las firmas consultoras: A.R.M.S Auditores y Asesores Cía. Ltda., PricewaterhouseCoopers del Ecuador Cía. Ltda., y Moore y Asociados Cía. Ltda.

#MunicipioDeGuayaquil